



# キラリみんな輝く つもりっこ

令和8年1月8日  
第18号  
益城町立津森小学校

新年 あけまして おめでとうございます。  
今年も どうぞ よろしくお願ひいたします。

旧年中は本校の教育活動にご理解・ご協力、そして多大なるご支援をいただきましたことに厚くお礼申しあげます。

令和8年がスタートしました。本日から3学期が始まり、学校には元気な津森っ子たちの声が響いています。今年も津森っ子一人ひとりの成長をしっかりと促し、支えていきたいと考えています。



さて、今年の干支は「午（うま）年」です。馬は、古くから私たち人間のそばにいた動物で、特に農耕や乗馬などさまざまな形で日本人とは深く関わってきました。

また、干支の中でも午（うま）は、前向きなイメージが一番ぴったりくる動物ともされています。野を駆け巡る駿馬のごとく、新しい夢や目標に向かって力強く前進することができる1年にしていきたいものです。

さて、今日から始まった3学期は授業日数が50日程です。昔から1月は「往く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」とよく言われるように、とても短く感じられる学期です。

今日の始業式では、子どもたちには、3学期は「0（ゼロ）学期」と「ありがとう学期」を目指していこうという話をしました。「0学期」というのは、1年間のまとめの学期であると同時に、次の学年に向けての準備をしていく大切な学期という意味です。また、「ありがとう学期」については、「自分の生活や成長を支えていただいている人や物に対して感謝の気持ちをもつ」ということです。この1年、お世話になった人や物に対しての感謝の気持ちを言葉や態度、行動で伝えてほしいと思います。子どもたちの3学期、そして「0学期」「ありがとう学期」を教職員全員で支えていきたいと思います。

## どんどやのお知らせ 令和8年1月12日（月） 10:30点火予定

今年も堂園池近くの田んぼで開催されます。前日の準備から当日の運営等までPTA役員の皆様方には大変お世話になります。

どんどやで焼いたお餅を食べて1年間の無病息災をみんなで祈りたいですね。



## 3学期も感染症対策をお願いします

これから本格的な厳しい寒さの時期を迎え、さらなるインフルエンザや感染性胃腸炎等の感染症の拡大が心配されます。

学校でも、あらためて感染防止に努めてまいります、ご家庭でもうがい・手洗いの徹底をお願いします。

